

令和6年8月7日 二条保育園発行

体温以上の気温を記録しながら連日暑い日が続いています。子どもたちはプール・水遊びを満喫しており、お風呂の様にプールに浸かってほっこりしたり、顔を水に浸けられる様子を誇らしげに担任や友達に見せたり、はたまたホースを手に取り豪快に友達や担任と水の掛け合いを楽しんでいます。

さて、毎年お伝えしていますが夏は海やプール、キャンプ…と休日のレジャーが多くなります。お出かけは楽しいのですが子どもたちはかなり体力を消耗して登園していると言った様子も見受けられます。その時は楽しく過ごせていても、加減が分からず全力で遊んで後のしんどさを予測する事ができないのが子どもです。周囲の大人が調節をし、健康にこの夏を乗り切れる様にしてあげて下さいね。



~運動会についてのお知らせ~

例年9月にお知らせをしています運動会の日程 ですが、二条公園グラウンドの予約抽選の方法が 変わった為お知らせします。

9月27日(金) 運動会リハーサル

10月 2日(水) リハーサル予備日

5日(土) 運動会(午前中)

12日(土) 運動会予備日(午前中)









行事予定

13日(月)~16日(金)

お盆期間

21日(水) 乳児健診

27日(火) 月雪組園外保育

(滋賀県真野浜)







先日、5歳児月組の子どもたちがクッキングで餃子の皮ピザを作りました。出来上がった物を他クラス職員にもおすそ分け。食べた職員のリアクションを心待ちにする子どもたち。職員もいつもより大げさに、間を溜めて「ん?……おっいし!!(美味しい)」と返します。笑

そんな大人の喜ぶ顔や言葉に A 君自身も ニコ〜っと笑顔に。その後、何度も色んな職 員に感想を聞きに行き、その度幸せそうな表 情を浮かべていた A 君。自分のする事で人 が喜んでくれたり、楽しい気持ちになった り、その反応でまた自分が嬉しくなったり …。その対象が大人なら、子どもたちにとっ てすごく誇らしい事(自信)になるんだぁと 感じた出来事でした。彼の将来はひょっとし たらピザ職人になっているかもしれません ね。笑